



学校教育目標

「共に伸びる瑞穂っ子」
みんな仲良し
すすんで運動
ほんきで学習

発行責任者 校長 鶴田和寿



「わくわく」いっぱい！の運動会！大成功！

令和5年5月27日（土）最高の天気の下、「令和5年度 春季大運動会」が行われました。子どもたちの「わくわく」がいっぱい見られ、心に残る運動会になりました。今年度は個人の種目のみならず、紅白に分かれ、チームの仲間と団結する団体種目も復活しました。自然に子どもたち同士で応援する姿が見られ、我々も「わくわく」いっぱいでした。PTA 本部役員や各専門部の方を中心に、保護者の皆様方には、応援席の変更、カメラ撮影エリアの設置、またテント等の片付けに至るまで多くの御協力をいただきました。心より感謝いたします。新型コロナウイルス感染症が第5類へ移行し、少しずつ学校教育活動も緩和されてきました。もう一度、「何のために」を考え、教育活動の持ち方を見直し、保護者、地域の皆様方と協力してみずほっ子の成長のために学校教育活動を進めてまいります。今後とも御理解・御協力をお願いいたします。

～やりきったみずほっ子の笑顔



「きらり☆1年生」1年生！



「Vサイン」2年生！



「おひさま」3年生！



「チャレンジ」4年生！



「Hi five!!」5年生！



「チーム24！」6年生！

「あきらめない！ わくわくいっぱい！ 瑞穂魂！」



.....切り取り線.....

水泳学習に向けてプール修理完了！



4～6年生が一生懸命にプール掃除をしてくださいました。これで水を張ればバッチリ！これで水泳学習ができるぞ～と思った矢先、底に無数の亀裂が見つかりました。急ぎ修理業者に依頼をし、何とか修復を行うことができました。ちなみにドリルで穴を1600か所も開けたようです。その後、水を張り始め、6月23日に満水になりました。6月26日（月）水質検査のため水の採取。検査を通過すれば、いよいよ水泳学習スタートです！もうしばらくお待ちください。



なかよし みずほっ子集会！

6月20日（火）5校時に「なかよし みずほっ子集会」を行いました。児童会の子どもたちが中心となって企画、運営をしました。

各クラス「みんなが仲良くなるため」学級の合言葉を決めて、発表をしました。また、全員が人権標語を作成し、各クラスの代表の子どもが発表をしました。

そして、児童会を中心に全校で「いじめ0（ゼロ）宣言」をして、いじめの無い瑞穂小学校にすることを確認しました。

また、みずほっ子集会に民生児童委員の方が会に参加をしてくださいました。瑞穂小学校がいじめの無い学校になるよう「シトラスリボン」をいただきました。早速、ランドセルに付けている子どもたちもいました。



6/29 学校公開日ぜひお越しください！

今年度初めての学校公開日。当日は、1校時から6校時でご都合のよい時間に参観することができます。ぜひ子どもたちの頑張りをご覧ください。

8：25～12：10 1～4校時

※11：25～12：10 1年生「歯の健康教室」

12：55～14：40 5～6校時

※12：55～13：40 5年生「人権ふれあいフェスタ」

尚、駐車場がありませんので、徒歩での来校の御協力をお願いいたします。

また、お越しの際は、児童昇降口前の受付をお通りください。

☆「ちょっと一言コーナー」から ※5月号から一言をいただいたものの一部を紹介します。

- 各学年、子どもたちがとてもいい顔ですね！先生方との良い関係が築けていると感じました。
 - 「先生、お帰りなさい！」以前子どもがお世話になり、先生が来てくださって喜んでいました。
 - 子どもが毎日学校へ行くのが楽しいと言っています。「もっと わくわく」いっぱい学校をお願いします。
- ★貴重な一言をありがとうございます。励みになります。みなさんからの一言をお待ちしています。

☆学校だより「きささげ」はHPにも掲載しています。「みずほ～む」→「わくわく校長室」